

# La educación financiera prepara a los estudiantes para su futuro

Noviembre 25, 2024 [Consultas de la Prensa](#)

Los estudiantes de toda Alberta desarrollarán las habilidades fundamentales para la vida que necesitan para llegar a la edad adulta a través del apoyo a programas de educación financiera.

El ahorro, el presupuesto, la inversión y la capacidad de tomar decisiones financieras acertadas son habilidades fundamentales para la vida que los jóvenes de Alberta necesitan desarrollar a medida que llegan a la edad adulta. El gobierno de Alberta se está asegurando de que los estudiantes tengan todas las oportunidades para desarrollar estas habilidades fundamentales para la vida mediante la integración de la educación financiera en el plan de estudios K-12 y la provisión de subvenciones a tres organizaciones canadienses para ofrecer recursos de aprendizaje financiero dedicados a estudiantes y maestros.

En mayo de 2022, el gobierno de Alberta invirtió 5 millones de dólares a lo largo de tres años en programas de educación financiera para garantizar que los estudiantes tengan los conocimientos financieros que necesitan para prosperar en la vida. Enriched Academy recibe \$900,000 por año y la Fundación Canadiense para la Educación Económica recibe \$500,000 por año para proporcionar a los estudiantes de los grados 5 a 12 programas de educación financiera, alineados con el plan de estudios, para mejorar sus conocimientos financieros. Además, Junior Achievement recibe \$250,000 por año para proporcionar educación financiera práctica y experiencial, preparación para el trabajo y emprendimiento a estudiantes desde el jardín de infancia hasta el sexto grado.

## Seminario web gratuito sobre educación financiera

Parte de los fondos proporcionados apoyarán a Enriched Academy organizando un seminario web gratuito en vivo para estudiantes y maestros de los grados 4 a 12 el martes 26 de noviembre, como parte de su programación de educación financiera. El seminario web enseñará a los estudiantes cómo crear su crédito con confianza y contará con un formato de programa de juegos interactivos para involucrar y motivar a los estudiantes a aprender cómo funciona el crédito y cómo administrar con confianza el crédito y sus finanzas personales. Los estudiantes y profesores que estén interesados en participar pueden inscribirse en el seminario web en línea.

Los maestros también pueden acceder a planes de lecciones, actividades y herramientas interactivas de las páginas web de las tres organizaciones para apoyar los resultados de aprendizaje de educación financiera en el plan de estudios de Alberta.

## Datos básicos

- Los programas de educación financiera ofrecidos por las tres organizaciones llegan a más de 350,000 estudiantes anualmente.
- El renovado plan de estudios K-6 de Alberta incluye un mayor énfasis en las habilidades de educación financiera, así como una base más sólida en educación financiera en todos los grados.

## Información relacionada

- [Subvenciones para la educación financiera](#)
- [Seminario web sobre educación financiera](#)

## Consultas de los medios

**Kevin Lee**

587-785-4366

Secretario de Prensa, Educación